
お楽しみはこれからだ 

 

 ペガサス 60 吉田京太 

 

 ペガサス入会は、横浜市泉区に住むようになり、大学サッカー部で一緒だっ

た八木啓太さん（昭和 52 年 湘南高卒）に誘われたのがきっかけでした。メデ

ィア関係者が多いサッカーリーグで出会った関佳史さん（昭和48年 湘南高卒）

からペガサスの存在を聞いてもいました。 

40 代で入会して印象深かったのは、夏のペガサス祭の懇親会で 50 歳、60 歳

はおろか 70 歳の方たちも嬉々としてサッカーを語られる姿でした。「このチー

ムにいれば、生涯ボールが蹴り続けられるな」との思いを強くしたのを覚えて

います。 

東京生まれですが、幼稚園の時に父親が転勤になり、高校卒業まで広島で過

ごしました。その広島の高校の先輩と神奈川県のチームであるペガサスで一緒

にボールを蹴られるようになったのもありがたいことでした。全国優勝の経験

もある坂井さんはじめ、豊田さん、上田さん、後輩の宮﨑君（50 チーム）らで

す。 

関さんと一緒にドイツＷ杯観戦に行った際、ツアー途中に鈴木中さんや福井

民雄さん（昭和 41 年 湘南高卒）一行のバスに便乗させていただき、ケルン大

聖堂などを巡ることができたのも「ペガサスの恩恵」でした（笑） 

 肝心のサッカーの戦績はと言うと、ペガサス 50 チームのころ、当時は横須賀

ＦＣが断トツに強く、他のチームには負けないのですが、リーグ戦でもトーナ

メントでも常に横須賀の後塵を拝する「シルバーコレクター」でした。いつも 2

位まで勝ち上がっていたことは誇りに思いますが、一度優勝したかったなあ。 

 今年からペガサス 60 チームに加えてもらいました。70 チームまで先は長い

（笑）。お楽しみはこれからだ。 

         


